



Entrevista / Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)



“El día de hoy, vengo a informarle a la familia panista, pero también al priismo, al perredismo y a las organizaciones sociales de mi aspiración de por qué quiero coordinar el Frente Amplio por México. Mi divisa en la vida ha sido la construcción de coaliciones, desde el antiguo Grupo San Ángel hasta esta coalición, este Frente Amplio por México, de hacer ciudadanía y de poder acercar a los grupos políticos a los ciudadanos. Pero en esta ocasión lo quiero hacer, porque veo a un México en un estado de urgencia, en un estado en donde el Presidente se ha dedicado a destruir nuestras principales instituciones, a poner en riesgo a la República, a su sistema de división de poderes, el federalismo, el municipalismo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMP9MnQFVpW7ry8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215528&parId=root&o=OneUp>